



Journal

# carenews

*Le portail n°1 dédié à l'intérêt général*



ACTUALITÉS

ACTEURS

CAUSES

EMPLOIS

APPELS À PROJETS

*Sport et Plus*

Recevoir les news

Mercredi 07 novembre 2018 12:54  
FRANCEun  
don

Envoyer



Favoris



Imprimer

AAA



En octobre dernier, l'Association Du Sport et Plus était à Marseille pour apporter des cadeaux aux enfants de l'Hôpital Saint-Joseph...

Il y a un mois, l'Association Du Sport et Plus s'est rendue dans le service pédiatrique de l'Hôpital Saint-Joseph à Marseille.

À cette occasion, nous avons pu offrir différents cadeaux aux enfants hospitalisés (sacs à dos, casquettes, gourdes, stylos et carnets Porsche, Playmobil ou encore voiturettes).

Comme tout au long de l'année, nous passons régulièrement dans les hôpitaux que nous soutenons à travers la France.

Un grand merci aux bénévoles et aux partenaires qui nous aident pour la réalisation de ses actions, afin de redonner le sourire aux enfants hospitalisés.

Eric Friedrich pour Association Du Sport et Plus